

東京電力株式会社

取締役社長 西澤俊夫 殿

電気料金値上げに対する抗議文

平成24年2月16日

全国水産加工業協同組合連合会

茨城県水産加工業協同組合連合会

千葉県水産加工業協同組合連合会

東京都惣菜水産加工業協同組合

静岡県水産加工業協同組合連合会

電気料金値上げに対する抗議文

貴社管内の水産加工業者は、昨年3月11日に発生した東日本大震災によって甚大な被害を受け、非常に厳しい状況の中で経営を行っているところです。

これに加えて、貴社の福島第一原子力発電所事故による放射性物質漏洩及び魚介類からの放射性物質検出問題等により、安全・安心な加工原料の入手が難しくなって来ていることに加えて、水産物・水産加工品への風評被害にも直面しており、水産加工業者の経営は、大変厳しい状況に置かれています。

さらに、水産加工業者は、電気料金の値上げ分を製品価格に転嫁することが出来ないため、今回の値上げは、直接その経営を大きく圧迫することとなります。

一方、地域間で厳しい競争にさらされている水産加工業者にとっては、貴社が値上げをすることにより、貴社管内の水産加工関係者が一方的に不利な状況に追い込まれることとなります。

我々水産加工業者は、国民に安全で安心な水産物を安定的に供給していくという社会的責任を負っておりますが、今般の貴社が発表した電気料金の値上げは、震災から復興に向かっている貴社管内の水産加工業者の経営を一層窮屈に追い込むことになりますので、到底承服できるものではありません。

今回の値上げについて、水産加工業者としては強く反対するとともに、その撤回を求めます。

平成24年2月16日

全国水産加工業協同組合連合会
茨城県水産加工業協同組合連合会
千葉県水産加工業協同組合連合会
東京都惣菜水産加工業協同組合
静岡県水産加工業協同組合連合会